

Lufthansa-Großauftrag komplett in Bremer Händen



Die Spedition Neukirch hat von der Lufthansa den Auftrag erhalten, sechs Flugsimulatoren zu transportieren – ein Großauftrag für die Bremer Firma. „Wir sind stolz darauf, dass das ganze Projekt in unserer Hand liegt – von der Demontage über den Transport bis zum Aufbau am neuen Standort“, sagt Teamleiter Oliver Fleischer, der den Transport betreut. Bei der Auftragsvergabe habe man sich gegen mehrere nationale und internationale Konkurrenten durchsetzen können, auch dank einer Empfehlung der Lufthansa-Schule

in Bremen. Der Auftrag wird in mehreren Schritten abgewickelt. Zunächst wurde Ende Januar ein Simulator von Bremen nach Frankfurt gebracht – bei einer Breite von sieben Metern und einer Höhe von 5,80 Metern ein Unterfangen, das die ganze Nacht dauerte. Jetzt folgt der zweite Teil: der Transport von fünf weiteren Flugsimulatoren in Frankfurt. Zwei Wochen dauert die Vorbereitung – und das auch, wenn zwischen altem und neuem Standort wie in Frankfurt nur 800 Meter liegen.